

ABSTRAK

Nama/NIM : Putri Rachma Azhari/2006-52-028

Judul : Efektifitas Program CSR Metro TV “Penanaman 9 juta Pohon Bakau”
Bagi Pelajar SMU Negeri 10 Tangerang

Judul Halaman : ix ; 80; 1 Gambar; 5 Lampiran

Kata Kunci : Efektifitas, Pemahaman dan Kepedulian

Daftar Pustaka : 15 judul 1984-2007

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana efektifitas program CSR Metro TV “penanaman 9 juta pohon bakau” bagi pelajar SMU Negeri 10 Tangerang. Skripsi ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan tujuan deskriptif dan survei sebagai metode alat pengumpulan data melalui kuesioner yang disebar kepada sampel dari populasi yang disesuaikan dengan masalah pokok penelitian.

Hasil penelitian untuk efektifitas dari program CSR Metro TV pada kegiatan penanaman 9 juta pohon bakau bagi pelajar SMU Negeri 10 Tangerang, pemahaman responden sebagian besar tinggi 74,4% karena dari tingkat pendidikan yang relatif sama dan kepedulian juga tinggi 76,7% karena latar belakang yang sama dilihat dari jenis kelamin, umur dan organisasi. Sedangkan adanya perbedaan pada pemahaman dan kepedulian disebabkan perbedaan perhatian, minat dan keinginan terhadap lingkungan khususnya penanaman 9 juta pohon bakau. Dengan demikian efektifitas kampanye penanaman 9 juta pohon bakau melalui tingkat pemahaman dan tingkat kepedulian dari program CSR Metro TV bagi pelajar SMU Negeri 10 Tangerang dikatakan berhasil (efektif) karena hasil yang didapatkan sama-sama tinggi. Adapun saran yang didapat dari hasil penelitian ini adalah untuk pemahaman melalui materi penyuluhan terhadap peserta sebaiknya materi diberikan berupa draft sehingga pelajar dapat membaca dan memahami lebih dalam mengenai pohon bakau dan untuk kepedulian sebaiknya kegiatan tidak hanya dilakukan selama 1 bulan sekali karena untuk meningkatkan rasa peduli diperlukan intensitas keterlibatan dalam kegiatannya, sehingga rasa kepedulian semakin tinggi dan dalam menyusun kampanye “Penanaman 9 juta pohon bakau” sebaiknya memperhatikan latar belakang khalayak termasuk perhatian, minat dan keinginan khalayak terhadap lingkungan.